

EST NORD EST

Résidence du printemps 2022 2022 Spring residency



Lucie Rocher, Vue partielle de l'exposition *État des lieux* (Galerie 1), 2020, Axénéo7, Gatineau. Image courtoisie de l'artiste.

L'équipe d'ENE est heureuse d'annoncer la tenue de sa résidence du printemps! Du 18 avril au 10 juin 2022, les artistes [Laure Bourgault](#) (Canada), [Nicolas Desverronnières](#) (France), [Jonathan Mayers](#) (États-Unis) et [Lucie Rocher](#) (Canada), ainsi que l'auteure [Ingrid Lyons](#) (Royaume Uni), auront l'occasion d'expérimenter et d'effectuer des recherches en lien avec leur pratique au centre!

Le public est chaleureusement invité à découvrir les parcours et intentions de recherche des résident.e.s lors des présentations publiques, qui auront lieu le 28 avril 2022.

Au plaisir de vous y retrouver!

L'équipe d'ENE
info@estnordest.org

The ENE team is pleased to announce its spring residency! From April 18 2022 to June 10 2022, artists [Laure Bourgault](#) (Canada), [Nicolas Desverronnières](#) (France), [Jonathan Mayers](#) (United States), and [Lucie Rocher](#) (Canada), as well as author [Ingrid Lyons](#) (United Kingdom), will have an opportunity to experiment and conduct research related to their practices in our studios!

The public is warmly invited to discover the practice and research intentions of the artists and the author during public presentations taking place online on April 28 2022.

Looking forward to seeing you!

The ENE team
info@estnordest.org



1. Laure Bourgault, *Priorité aux incontournables*, 2021, visites guidées performatives. Crédit photo : Charles-Frédéric Ouellet.
2. 'It'll all come out in the wash', 2021, theatre performance with singer and songwriter Lisa O'Neill. Image courtesy of Bob Gallagher.
3. Nicolas Desveronnières, *Rebonjour Forêt (Roche)*, 2019, panneaux de particules. Photo courtoisie de l'artiste.
4. Jonathan Mayers, *Poux de sable à la Grande île (Sand Lice on Grand Isle)*, 2018, acrylique et sable de la Grande île sur panneau, cadre recyclé, 15.5" x 19.5". Crédit photo: Michael Smith.

Calendrier des activités Activities calendar

Début: 18 avril 2022

Présentations: 28 avril 2022

Portes ouvertes: 2 juin 2022

Fin: 10 juin 2022

Beginning: April 18, 2022

Presentations: April 28, 2022

Open studios: June 2, 2022

End: June 10, 2022



Canada



Québec

Copyright © 2022

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

Est-Nord-Est, résidence d'artistes
335, avenue de Gaspé Ouest
Saint-Jean-Port-Joli, Québec
G0R 3G0

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

